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Wir können auf eine erfreuliche Spielzeit 23 / 24 zurückblicken. 

 

Ein besonderes Ereignis der vergangenen Saison waren die BVN-MeisterschaFen 2023, die in Aesch 
staJanden. Ich möchte hiermit Nora Lang für ihre hervorragende OrganisaOon und allen Helferinnen 
und Helfern für ihre tatkräFige Unterstützung bei der erfolgreichen Umsetzung dieses Events danken. 

 

Besonders erfolgreich waren auch unsere Junioren. An den JuniorenschweizermeisterschaFen 
konnten sie acht Medaillen für den BVN gewinnen. Dazu kommt noch obendrauf eine Goldmedaille 
an den gehörlosen JuniorenweltmeisterschaFen. All diese Spieler*innen wurden an den Swiss Open 
im März geehrt. Ich möchte unseren Trainerinnen und Trainer danken für ihre tägliches Engagement. 
Der Einsatz in den regelmässigen Trainern ist entscheidend, um diese Erfolge zu erreichen. 

 

Es freut mich ebenfalls euch mitzuteilen, dass wir bald ein neues Logo vorstellen können. Dieses 
wurde von Monica Obrist erstellt. Vielen Dank. In den nächsten Monaten werden wir dieses Logo im 
Rahmen der neuen Website präsenOeren. 

 

Ich möchte mich an dieser Stelle bei dem Swisslos SporYonds Baselland und Swiss Olympic für die 
großzügige finanzielle Unterstützung bedanken. Ohne diese Mi]el wäre es uns nicht möglich 
gewesen, einen so großen Trainingsplan für unsere Junior*innen umzusetzen. 

 

Sehr erfreulich ist auch zu sehen, wie in den Vereinen gearbeitet wird. Die Basis dafür, dass unser 
Sport gelebt und vorangetrieben wird, findet in den Vereinen sta]. Jeder Trainer, jedes 
Vorstandsmitglied und jeder der sich im Verein engagiert trägt seinen Teil dazu bei. 

 

Abschließend möchte ich mich bei den Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit bedanken 
und allen Personen, die sich für den Badmintonsport engagieren, meinen Dank aussprechen. Wir 
werden weiterhin hart arbeiten, um unseren Sport und unseren Verband zu stärken und zu fördern. 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Patrick Meier 


